

# 堤地区自治協だより

2月号

お天気ことわざ  
三寒四温

## 2月行事予定

2/1 (日) 城南区スポーツ レクレーション大会

9時～ 城南体育館

2/22 (日) ソフトバレーボール大会

9時～堤小学校体育館



2/11 (水祝) つつみっこ縁日 【青少年部】

低学年:13時～ / 高学年:14時～

堤小学校体育館、上靴持参

受付でチケットをもらって入場



2/16 (月) 健康講座 【健康福祉部】

オリーブ薬局薬剤師「高血圧と薬」

10時～12時 堤公民館 参加費無料



2/26 (木) つつみカフェ

10時～15時 堤公民館

13時から運動の先生を招いて

筋トレストレッチ体操を行います。

寒さでの運動不足を解消しましょう。

【男女共同参画部】

12月20日 (土) 男性料理教室



今回のテーマはクリスマス料理。  
テーブルセッティングを工夫して  
クリスマスの演出も楽しみました。  
お味はいかが。

どんど焼き 12日早朝7時 点火



【青少年部、笑福堂】

11日の予定が強風のため延期となり12日朝7時に点火しました。未明の中で炎は一際鮮やかでした。



11日は豚汁振る舞いのみ実施



寒い中、温かい豚汁は大人気で何杯もおかわりする人もいました。



風が強く空気が乾燥。

早良消防署長尾分団も待機

【防災防犯部】

山火事を防ぐ新ルール 「林野火災警報・注意報」

地面が乾いて火が付きやすく、強風で延焼の危険がある場合に市町村から発令されます。

これらが発令されると、野外での火の使用が厳しく制限されます。林野火災の原因の多くが焚火やタバコの不始末など人の手によるものだからです。

注意報は努力義務ですが、警報が発令された際、従わない場合の罰則規定が設けられています。火の取り扱いに注意しましょう。



【青少年部】  
12月25日 (木) クリスマス★ウェイブッシュ  
11時～13時30分 堤公民館 120名

長尾中学校吹奏楽部の演奏でキッズクリスマスコンサートを楽しんだあと、昼食はカレーライス。午後からはbingoゲーム。どんな景品もらえたかな？ 楽しさ盛り沢山のクリスマス・ウェイブッシュでした。



地震発生時

震度5強以上で安否確認活動開始です

最近日本列島で地震が頻発しています。統計では直近の100日間におきた震度1以上の地震は675回に登ります。警固断層地震にも警戒が必要です。

堤地区は、どの段階で警戒態勢に入るかについて城南区役所と相談し「震度5強以上の揺れで安否確認活動開始」の指示を出すこととしました。

【震度5強は公民館に避難所開設の基準】

過去100日間  
震度1以上の  
地震の分布  
【日本気象協会】

